

BIENVENIDOS A



www.mypanglobal.org



Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.



NUESTROS OBJETIVOS

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.



ENSEÑAMOS
PARA FORMAR

www.mypanglobal.org



INTERCESORES PROFÉTICOS DE LA CASA PATERNAL MYPAN



**SIETE VECES
TE LEVANTARÁS**

www.mypanglobal.org



LA DESTREZA DE UN INTERCESOR PROFÉTICO ESTA EN EL SABER LEVANTARSE Y SUPERAR LAS CAÍDAS

Proverbios 24:16

*"Porque siete veces cae el justo, y vuelve a levantarse;
Mas los impíos caerán en el mal."*

Un **Intercesor** debe mantenerse fiel a **su llamado**, ya que es la única forma de **levantarse** de cualquier **caída**. Muchas veces pensamos que somos **fieles** porque tenemos **claro** lo que nuestro Espíritu nos ha mostrado.

Pero debemos entender que aunque tengamos clara la **revelación**, debemos cuidarnos de no **tergiversar** dicha revelación, por tener una **mente no renovada**.



Su palabra, nos dice que el **justo cae siete veces**, pero... esto no nos condena sino que nos **procesa** para que lleguemos a ser un **varón perfecto**, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo, y no seamos niños llevados por cualquier viento de doctrina.

Efesios 4:11-14 Reina-Valera 1960.

Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina....



Un **Intercesor**, debe tener la **seguridad** que nuestro **Creador** se mantiene **fiel**, en lo que Él nos ha dado. El sabe que no somos **perfectos**, pero que vamos en un proceso de **ascenso**, y su interés es que alcancemos nuestra meta.

Recuerda **Intercesor**, que tu tienes un **propósito establecido** por **El**, y que **Su voluntad** es que se cumpla lo que Él determinó sobre tu vida. Por eso lo principal, no es la palabra que ministras, sino los **frutos** que mostramos.

Has sido llamado como **Intercesor**, para que cumplas una **misión**, y para ello dependes de los **procesos**, para producir frutos de Justicia, que te permitan **conocer, y aprender a edificar** Tu vida, segun el **destino profético** que ha sido establecido para ti.



El Padre como diseñador del destino profético de todos Sus hijos determinó que cada vida tuviera un **propósito específico** en base al **diseño establecido por El**.

Intercesor, el propósito divino para tu vida, debe abrazarlo y cumplirlo.

Jeremías 29:11. Reina-Valera 1960.

Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.



Intercesor, debes saber que de una caída debemos aprender lo que es la **humildad**. Cuando alguien se cree superior a los demás, ministerialmente hablando, puede suceder que falle en alguna actividad, lo cual le permitirá reflexionar sobre la soberbia, arrepentirse y levantarse para seguir adelante en humildad, con la dirección del espíritu.

Una caída o equivocación, **enseña** al **Intercesor** a tener un cambio de visión, con respecto a la que tenía anteriormente, sobre la encomienda asignada.



Las Escrituras nos muestran, que cuando un **justo cae** y se **levanta**, esto quiere decir que la **Justicia del Padre** y **Su misericordia actuó**, levantando al justo, y esto con el fin de que valore su restauración y se comprometa a hacerlo con otros.

La **caída** es simplemente un **proceso**, con el fin de que el **Intercesor** vea sus debilidades, las corrija, y pueda **crecer espiritualmente**. Ese tropiezo no es para mal, sino para bien, ya que le permite corregir sus defectos, y alinearse a la voluntad del Padre, para el cumplimiento de su propósito en la tierra.



Una **caída** en el **plano espiritual**, permite que la persona adquiera madurez, y se le **revele lo correcto** y **lo incorrecto** delante del **Padre**, y pueda en esta forma, avanzar según el propósito divino.

De este modo, la **caída** viene a establecer, un cambio, una transformación, de la manera de actuar de un **Intercesor**. Es el comienzo de un proceso para que pueda haber un nuevo aprendizaje, que cambie las actitudes del **Intercesor**.

Podemos ver, que es algo similar al proceso de la **Semilla**, que debe morir primero, para que pueda germinar, crecer y dar frutos, que alimenten su vida espiritual, y a todos los que están a su alrededor.

Cada vez que una **persona** se cae, significa que estaba de **pie**, que caminaba, que se encontraba en movimiento y pasó a otra posición, por circunstancias ajenas a su voluntad, o por su propia **torpeza**.

Significa que el cambiar de una posición a otra, debe generar un tipo de **respuesta, positiva o negativa**, según sea el punto de vista de la persona que ha caído.

Intercesor, después de lo que hemos analizado, debemos revisar nuestras **actitudes** y ponernos en manos del **Altísimo** fortalecer nuestro **ser interior** y cumplir con **nuestra misión**.



Intercesor estamos en el mejor de los momentos sólo tenemos que sacudirnos de las cargas pesadas levantarnos y seguir con nuestra asignación. Recuerda que esta la misión primaria de un Intercesor.

Apóstol: José Ramón Santamaría.

Profeta: Leonor Santamaría.

Profeta: Marly Gómez.